

Großes Fest in Schwäbisch Hall

Bürgerinitiative pro Region

Am Sonntag, 27. Juli, findet in Schwäbisch Hall der Regionaltag der Bürgerinitiative pro Region Heilbronn-Franken e.V. statt. Dieses Ereignis wird unter dem Motto „Festival der Vielfalt“ veranstaltet. Der Eintritt ist frei. Die Festbesucher erwartet ein

verkaufsoffenen Sonntag von 12 bis 17 Uhr. Informationen zum Regionaltag und dem Preisrätsel erhalten Sie auch im Internet unter www.pro-region.de,



umfangreiches und hochrangiges Programm von 12 bis gegen 18 Uhr auf der Showbühne im Kocherquartier. Verbunden ist die Veranstaltung mit einem

über die Geschäftsstelle der Bürgerinitiative pro Region Heilbronn-Franken, c/o Adolf Würth GmbH & Co. KG, Postfach 74650 Künzelsau.

17. FESTIVAL DER VIELFALT

SONNTAG 27. Juli 2014

Live Musik,
SWR Studio Heilbronn,
touristische Infostände,
bäuerlicher Genießermarkt
und Wein aus der Region
Heilbronn-Franken,
verkaufsoffener Sonntag

proRegion
Heilbronn-Franken

Schwäbisch Hall
Foto: Nicole Hirsch

Bürgerinitiative pro Region Heilbronn-Franken e.V.
c/o Adolf Würth GmbH & Co. KG · Postfach · 74650 Künzelsau
www.pro-region.de · Tel. 07940/152329

SchwäbischHall Schwäbisch Hall SWR>> WÜRTH